



Nominations

Diocèse de Saint-Flour

Juin 2017

Le Père **Jean-Paul Rolland** est nommé vicaire général. Cette nomination prend effet le 1 septembre.

Doyenné de la Châtagneraie

Sont nommés prêtres « in solidum » pour l'ensemble du doyenné :

Le Père **Anatole Bunga-Ki-Mabiala**, en résidence à Maurs, spécialement chargé de la paroisse Notre-Dame en Châtagneraie.

Le Père **Patrick Joly**, en résidence à Saint-Mamet, spécialement chargé de la paroisse Saint Laurent en Châtagneraie.

Le Père **Jean Cheminade**, en résidence à Montsalvy, spécialement chargé de la paroisse Saint-Joseph en Veinazès. **Doyen pour le doyenné de la Châtagneraie**

Demeurent prêtres auxiliaires pour la paroisse Notre-Dame en Châtagneraie

Les Pères **Claude Rul**, en résidence à Quézac et **Claude Bouzou**, en résidence à Maurs.